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C’est la fin pour les Cantonniers... et leur président

 Pierre-Olivier  Girard  p-ogirard@lerefletdulac.com

Pour la première fois depuis 2017, les  Cantonniers  M18  AAA de  Magog se retrouvent en congé forcé après avoir
perdu une série émotive contre les  Gaulois de  Saint-Hyacinthe et un match sans lendemain, 48 h plus tard, aux
dépens des  Forestiers d’Amos.

La troupe de  Samuel  Collard avait pourtant réussi à éviter l’élimination à deux reprises lorsqu’elle s’est présentée pour un cinquième et dernier match au domicile des  Gaulois, le
21 mars dernier. Toutefois, les  Cantos ne sont pas parvenus à tirer profit de leurs chances de marquer, tandis que leurs adversaires ont fait preuve d’opportunisme en inscrivant
trois buts sur 10 lancers dès la première période. Ce match s’est finalement terminé  4-2.

Malgré cette défaite, les  Cantonniers étaient encore en vie en raison d’un nouveau format de séries qui offraient aux équipes perdantes de se retrouver dans un tournoi de la « 
deuxième chance ». Le premier match a eu lieu vendredi soir dernier à l’aréna de  Magog, avec la visite des  Forestiers d’Amos. En avance  3-2 après 40 minutes de jeu, les  ‐
Magogois ont accordé deux buts au dernier tiers, pour voir les visiteurs se sauver avec la victoire au compte de  4-3.

Ce scénario mettait officiellement fin à la campagne 2022‑2023 des  Cantonniers  M18  AAA. «  Les joueurs ont vécu une série très émotive contre les  Gaulois dans laquelle ils ont
tout donné. Physiquement et mentalement, ils étaient vidés, soutient l’ entraîneur-chef,  Samuel  Collard. Alors, c’était difficile de leur demander de remettre leurs souliers de
combattants deux jours plus tard, dans un match sans lendemain. »

L’ entraîneur-chef comprend pourquoi les dirigeants de la  Ligue ont opté pour cette nouvelle formule des séries. Il se demande tout de même si un calendrier éliminatoire si
condensé est la bonne solution. « C’est très exigeant pour les joueurs et certaines équipes, comme  Amos, doivent parcourir énormément de distance. Je vais me faire une meilleure
idée lorsque les séries seront terminées, mais le plus important, à mon avis, est que les équipes qui se rendront jusqu’au bout soient les meilleures formations du circuit. »

La fin d’un long mandat

Tout en félicitant le travail de ses joueurs pour cette campagne,  Samuel  Collard tient aussi à remercier spécialement le président des  Cantos  M18  AAA,  Renaud  Légaré, dont la fin
de la saison coïncide avec son départ à la présidence après un mandat de 14 ans. «  Renaud a été quelqu’un de marquant dans mon parcours. Il a toujours fait le nécessaire pour que
je me sente bien comme entraîneur en me donnant les ressources pour réussir. Je suis convaincu que son modèle va rester au sein de l’organisation et je lui souhaite bonne chance
pour la suite des choses »,  partage-t-il.

Dans un long message publié sur les réseaux sociaux le  week-end dernier,  Renaud  Légaré a remercié les quelque 400 joueurs qu’il a côtoyés depuis qu’il s’est joint à
l’organisation magogoise il y a plus de 17 ans. « J’ai eu la chance de faire du hockey avec des entraîneurs dédiés, comme  Stephan  Lebeau,  Martin  Bernard,  Félix  Potvin,  Stéphane
 Robidas et  Samuel  Collard. Vous avez fait partie de mon quotidien pendant toutes ses années. Ça n’a pas toujours été parfait, mais je vais me souvenir de vous pour votre
implication sans limite de temps dans cette équipe », a écrit M. Légaré.

La famille des  Cantonniers en deuil



Par ailleurs, une triste scène est survenue vendredi soir dernier, lors du dernier match des  Cantonniers, lorsqu’un spectateur présent à l’aréna de  Magog a subi un malaise.
Malheureusement, son décès a été constaté quelques heures plus tard. Il s’agit d’Yves  Tessier qui a notamment été impliqué dans le hockey mineur de  Magog ainsi que dans le
club de patinage artistique  Les  Libellules.
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Val-des-Sources - La Sûreté du Québec 
est fière de s’associer à l’école de la 
Passerelle à Val-des-Sources dans le cadre 
du Grand Défi Pierre Lavoie.  L’annonce de 
ce partenariat s’est faite le 20 mars dernier, 
dans le gymnase de l’école à Val-des-
Sources.   

L’équipe de cyclistes de la Sûreté du 
Québec, dont fait partie le commandant de 
la région de l’Estrie/Centre du Québec, l’ins-
pecteur Cédrik Brunelle, était présente, de 
même que le maire de Val-des-Sources, 
Hugues Grimard.   

La rencontre, qui s’est faite en présence des 
élèves de l’école, a permis l’annonce des 
activités de financement prévus dont un 12 
heures de Hockey qui va avoir lieu le 7 avril 
de 8h à 20h à l’aréna de Val-des-Sources, 
de plus lors de cette journée les jeunes de 
l’école ainsi que leurs parents et amis pour-

ront venir pédaler à l’aréna de 10h à 16h. 

L’Équipe de la Sûreté du Québec s’est don-
né comme mission d’être des ambassa-
deurs de saines habitudes de vie auprès 
des jeunes et de tisser des liens avec ces 
jeunes élèves en leur servant de modèles 
positifs.  Les sommes amassées aideront 
l’école à élaborer des projets et activités 
favorisant l’adoption de ces mêmes saines 
habitudes de vie.  

Le Grand défi Pierre Lavoie s’est donné la 
mission d’encourager les Québécois à 
adopter de saines habitudes de vie. Cette 
mission commence auprès des jeunes.  

Voilà pourquoi les cyclistes du 1000 km, qui 
sont nos ambassadeurs, sont encouragés à 
se déplacer dans les écoles qu’ils parrainent 
pour les sensibiliser aux bienfaits des sai-
nes habitudes de vie.

Partenariat entre l’école de la Passerelle et la Sureté du Partenariat entre l’école de la Passerelle et la Sureté du 
QuébecQuébec

Windsor – Les Chevaliers de Colomb ten-
teront de vendre 1600 pains du Vendredi 
saint sur les territoires de Windsor, de 
Saint-Claude et de Saint-François-Xavier-
de-Brompton. 

« Comme toujours, nous nous attendons à 
ce que les gens soient généreux. L’an der-
nier, nous avons vendu 1500 pains », souli-
gne Marc Morin, ex-Grand Chevalier et 
coresponsable de la vente des pains du 
Vendredi saint.  

Plusieurs points de service seront alors 
installés dans la région pour que les gens 

puissent aller chercher leur pain. 

Ainsi, à Windsor, les gens pourront se ren-
dre au Provigo de la rue Saint-Georges et 
dans le stationnement des Chevaliers de 
Colomb. Ces deux points de vente seront 
fonctionnels de 9 h à 16 h, les 7 et 8 avril.  

Par ailleurs, à Saint-Claude, les citoyens 
pourront se rendre le 7 avril entre 9 h et 12 
h dans le stationnement de l’hôtel de ville 
ou à l’entrée du lac Boissonneault.  

Finalement, à Saint-François-Xavier-de-
Brompton, les gens seront invités à se ren-
dre dans le parc de stationnement de la 
caserne le 7 avril, de 9 h à midi. 

Ailleurs, on parle du pain partagé. Ici, c’est 

le pain du Vendredi saint. En fait, c’est que 
l’organisation de Windsor s’est dissociée 
de Caritas Estrie, responsable du pain par-
tagé.  

« En 2020, lors de la pandémie, il n’y a pas 
eu de pain partagé. Nous nous sommes 
alors dit qu’il y en aurait quand même sur 
les territoires de Windsor, de Saint-Claude 
et de Saint-François-Xavier-de-Brompton. 
Nous avons donc réajusté notre tir. Nous 
avons décidé de continuer de la même 
façon après la pandémie », raconte M. 
Morin.  

Comme l’an dernier, le prix suggéré est de 
5 $ la miche de pain. 

Pour les personnes ne pouvant se dépla-
cer les jours de vente, un service de livrai-
son sera en opération. Il s’agit de télépho-
ner au local des Chevaliers de Colomb : 
819 845-2686.  

« L’argent amassé servira à aider des 
familles pendant le temps des Fêtes. L’an 
dernier, pas moins de 70 d’entre elles 
avaient pu bénéficier de cette activité. 
C’est vraiment pour une bonne cause. 
Nous souhaitons ainsi soutenir nos familles 
défavorisées. Avec l’inflation, nous vivons 
dans une période particulièrement difficile. 
Le coût de la vie est très élevé. Les gens 
ont besoin d’aide », termine l’ex-Grand-
Chevalier.

Les Chevaliers de Colomb vendront 1600 pains du Vendredi Les Chevaliers de Colomb vendront 1600 pains du Vendredi 
saintsaint
Ghislain Allard 
redaction@actualites-letincelle.com

Richmond – Les Chevaliers de Colomb de 
Richmond souhaitent vendre 1200 miches 
de Pain partagé au cours de la journée du 
Vendredi saint, soit le 7 avril.  

L’an dernier, ce sont 600 pains qui avaient 
trouvé preneur sur le territoire de la Ville de 
Richmond. « L’an dernier, avant midi, il ne 
restait plus rien à vendre », soutient Jean-
Guy Mercier, Grand-Chevalier à Richmond 
et responsable du pain partagé dans cette 
municipalité.  

Si tous les pains sont vendus, il s’agira 
d’un record pour les Chevaliers de Colomb 
de Richmond. En 2020, à cause de la pan-
démie, il n’y a pas eu de campagne. En 
2021, les responsables ont procédé à la 
campagne avec 300 pains à vendre. « 
Avant la Covid, nous en vendions 900 », 
précise M. Mercier.  

Les Chevaliers de Colomb commenceront 
la vente vers 9 h le matin. « Et nous allons 
poursuivre tant et aussi longtemps que 
nous aurons des pains disponibles », 
affirme M. Mercier. 

Les bénévoles seront installés à l’intersec-
tion des rues Craig et Principal ainsi que 
des rues Craig et Collège. Des pains 
seront aussi disponibles à l’église Saint-
Bibiane de Richmond. 

« Si des gens souhaitent se joindre à nous 
comme bénévoles, nous sommes très 
ouverts. Plus que nous serons, plus y aura 
de plaisir », de dire M. Mercier.  

Ce sera le pain blanc de la boulangerie 
Georges qui sera offert aux différents 
points de vente. « C’est la troisième année 
que nous y allons avec le pain blanc. La 

différence, c’est qu’il n’est pas tranché. Et 
le pain Georges est très populaire », men-
tionne le Grand Chevalier de Richmond.  

Contrairement à Windsor, le Pain partager 
à Richmond est associé à Caritas Estrie 
qui fera la distribution des bénéfices entre 
les organismes qui en feront la demande. 
Dans les années passées, entre autres, le 
Comité pastoral de l’église, ainsi que le 
Centre d’action-bénévole et sa popote rou-
lante ont reçu de l’argent. Les Petits 
Déjeuners dans les écoles ont aussi profité 
de cette activité de financement. 

1200 miches de Pain partagé cherchent preneur à Richmond1200 miches de Pain partagé cherchent preneur à Richmond
Ghislain Allard 
redaction@actualites-letincelle.com

665, rue Laurier, Val-des-Sources

 Viandes emballées sous-vide
Fumoir au bois

Débitage à forfait 
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MON AVENIR, MA RÉGION 

Val-des-Sources – Ce sont plus d’une ving-
taine d’entreprises et d’entrepreneur·e·s qui 
vont recevoir les élèves de 4e secondaire de 
l’Escale et de la formation aux adultes le 18 
avril prochain dans le cadre de l’activité Mon 
Avenir, Ma Région. Cette journée a pour but 
d’aider les étudiant·e·s dans la validation de 
leurs choix de carrière.  

Au programme pour la journée : une con-
férence de Manu Militari, rappeur, parolier et 
auteur, qui va leur raconter son parcours aty-

pique, puis offrir à quelques élèves la chance 
de participer à un atelier d’écriture mené par 
lui.  

Ensuite, les élèves se rendront à une première 
visite dans une entreprise ou un organisme 
qu’ils auront sélectionné en lien avec leur 
choix de carrière ou en mode découverte. Ils 
pourront ainsi aller à la rencontre d’entrepre-
neur·e·s et de professionnels qui seront là 
pour leur parler de leur parcours et répondre à 
leurs questions. C’est également une occa-

sion de visiter les milieux de travail dans les-
quels ils pourraient œuvrer dans le futur.  

Suite à la première visite, il y aura un dîner 
offert pour l’occasion, préparé par la Coop ali-
mentaire des Sources, avant de passer à la 
deuxième visite en entreprise. La journée se 
terminera par une visite à L’Escale de kios-
ques d’information sur les différents program-
mes d’études post-secondaire, plusieurs 

établissements d’enseignement seront au 
rendez-vous pour renseigner les étudiant·e·s.  

« Cette activitée, c’est le fruit d’une démarche 
entamée dès le début d’année, lorsque la con-
seillère d’orientation a sondé les étudiant·e·s 
afin de connaître leurs intérêts professionnels, 
nos propositions de circuits en entreprises se 
basent là-dessus. » - Marie-Pier Therrien, 
coordonnatrice de Mon Avenir, Ma Région.

Pour explorer les métiers d’avenir dans la Région des Pour explorer les métiers d’avenir dans la Région des 
SourcesSources

Visite de la ferme Noble Hills de Danville par les élèves lors de l’édition de 2022. Manu Militari, notre conférencier, qui va également offrir un atelier d’écriture à un 
groupe d’élèves
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